

## **Presseinformation**

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010 FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

20.04.2017

## Lego-Ausstellung in der Kundenhalle der Sparkasse auf der Königstraße

Winfried Ballmann zeigt Modelle aus den beliebten Lego-Steinen

Lego fasziniert Menschen jeden Alters. Nun können Kunden und Besucher der Kundenhalle der Sparkasse Duisburg auf der Königstraße große Modellbauten bis zum 12. Mai bestaunen. Von großen Western-Anlagen bis hin zu Eisenbahn-Modellen gibt es eine Menge zu entdecken. Aussteller ist Winfried Ballmann, der seit mehr als 35 Jahren seinem Hobby leidenschaftlich nachgeht. Der 68-jährige Familien- und Großvater präsentiert gemeinsam mit seinen Freunden Hubert Becker und Detlef Seuter Ausstellungsstücke aus Privatsammlungen.

Immer wieder stellt die Sparkasse Duisburg ihre Kundenhalle Kundinnen und Kunden für Ausstellungen aller Art zur Verfügung. Meist präsentieren Künstlerinnen und Künstler aus Duisburg und Kamp-Lintfort farbenfrohe Gemälde oder Fotos. Ein Modellbauer ist zum ersten Mal in der jüngeren Vergangenheit mit seinen Exponaten in der Sparkasse zu Gast.

Neben Kleinstmodellen zeigt Winfried Ballmann drei große Anlagen mit einer Grundfläche von bis zu vier Quadratmetern. Darunter befinden sich ein Westernfort und eine Westernanlage mit Bahnhof und weiteren western-typischen Gebäuden. Die Steine der Lego-Modelle sind untereinander nicht verklebt und können unter seiner Anleitung an einigen Stellen auseinander genommen werden, um in das innere der Gebäude zu schauen. Detailverliebt nachgebaut sind etwa die Großküche, die Schlafräume der Cowboys oder das Kanonenlager. Für die erbauten Eigenkonstruktionen, deren Fertigstellungen mehr als zwei Jahre in Anspruch



## **Presseinformation**

nehmen können, dienen meist private Urlaubsfotos oder Postkarten als Bauvorlage.

Das private Lego-Museum im eigenen Haus des ehemaligen Leiters des IHK-Servicecenters in Duisburg umfasst eine Größe von über 30 Quadratmetern und stößt längst an die Kapazitätsgrenze. Im Jahr 2003 übergab er erstmals eine Dauerleihgabe an das Spielzeugmuseum in Nürnberg. Auch im Spielzeug-Museum seiner Geburtsstadt Trier gibt es seit März 2015 Exponate von Winfried Ballmann zu sehen.

Lego in Dänemark wurde 1999 auf Winfried Ballmann aufmerksam und lud ihn zum Firmensitz nach Billund ein. Er durfte Fabrikation, Modellwerkstätten und das Lego-Archiv besichtigen.

Seine Arbeit teilt er nun gerne mit allen Liebhaberinnen und Liebhabern der bunten Steine während der Öffnungszeiten der Sparkasse Duisburg in der Kundenhalle in der Stadtmitte.

